



全力一心

川南町立川南小学校
学校だより11月号
文責 校長 藤川 貴司

11月突入。2学期も折り返しを迎えるました！

運動会も終わり、朝夕がだいぶ涼しくなり、子ども達の服装を見ると、半袖から長袖へと変わり、秋の深まりを感じるようになります。



11月に突入し、2学期も後半に入りました。前半同様、11月以降も、たくさんの行事が計画されています。子ども達は、一つ一つの行事に対し、目的意識をもって、「全力一心」取り組むことで、大きく成長します。また、学級としても、みんなで考え、友達のことを思いながら「全力一心」取り組むことで、学級としてのまとまりも強固なものになっていきます。様々な活動を通して、一人の人間として、学級という一つの仲間として、成長してくれることを願っています。

今後とも、川南小学校の教育活動に対し、皆様のご理解とご協力、よろしくお願ひいたします。

運動会、ご声援ありがとうございました！

10月19日(日)、秋季運動会が行われました。前日まで天候が不安定で、実施できるかどうか心配しましたが、当日は子ども達の願いが通じたのか、晴天の下、実施することができました。

子ども達は団長を中心に、今年のスローガン「全力一心 限界突破 つかめ 勝利の華」を、全校児童みんなで体現してくれました。

今年も午前中開催ではありましたが、子ども達の頑張る姿を、多くの方々にご観覧いただき、盛会の内に終えることができました。

エール交換・川南小音頭から始まり、徒競走や表現、団技やリレーなど、全ての場面で、子ども達は一生懸命取り組んでくれました。その姿に対し、皆様から大きな声援と拍手をいただきました。

前日から当日まで準備運営をお手伝いいただきましたPTA役員の皆様、川南小音頭で太鼓や三味線の演奏や歌でご協力いただきました盆踊り保存会の皆様、そして、応援いただいた地域保護者の皆様、全ての皆様に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



11月16日(日)、「ふれあい参観日」実施

～9:00 親子集団登校

9:15～10:00 親子ふれあい活動①

10:10～10:55 親子ふれあい活動②

11:10～ 親子下校

11:10～12:00 家庭教育学級

「親子ふれあいスポーツ活動」

※ 多くの方のご参加をお待ちしています。

☆レインボーフェスティバル

10月31日(金)、町内の小中学校7校の代表があつまって、レインボーフェスティバル(音楽発表会)がサンAホールで開催されました。川南小学校からは、毎年4年生が代表で出場しています。

2学期に入ってから、運動会の練習と並行しながら、練習を積み重ねてきました。学校では、高齢者との交流会(10/24)や表現集会(10/30)でのリハーサルを実施した後、この日の本番の発表会に臨みました。

今年の発表曲は、次の2曲でした。

○合唱「フレンドシップ」 ○合奏「ライラック」

他校の演奏を聴くときにはリラックス気味の子ども達でしたが、自分たちの出番が近づくにつれ、緊張した表情に変わっていきました。しかし、自分たちの出番になると、引き締まった表情で舞台に上がり、これまでの練習の成果を十分発揮し、とても素晴らしい最高の演奏を見させてくれました。



次年度は、いよいよ高学年の仲間入りの4年生です。この経験を自信に変え、成長してくれることと思います。最高の演奏、ありがとうございました。

<11月行事予定>

5日(水)・6日(木) ミシン支援(5年)

6日(木)・7日(金) 修学旅行(6年)

10日(月)・11日(火) タグラグビー(3年)
ドーナツ作り(5年)

13日(木) 振替休業日(15日分)

15日(土) ふれあい参観日前日準備・弁当給食

16日(日) ふれあい参観日(親子ふれあい活動)
親子集団登校・家庭教育学級

17日(月) 振替休業日(16日分)

19日(水) 唐中校区小中合同研修会

20日(木) 味覚の授業(4年)・旅する美術館(3年)
外国語オンライン授業(6年)

25日(火) みやざき学習状況調査(4年)

26日(水) 表現集会(3年)

26日(水)・27日(木) ミシン支援(6年)

28日(金) 社会科見学(1～4年)

※ 赤ペン先生 7日(金)・14日(金)・21日(金)

※ メディアコントロールファミリー読書週間

14日(金)～20日(木)

川南小学校ホームページ、ぜひご覧ください！

【スマートフォンからも、川南小学校のホームページを見ることができます。右のQRコードより、「ダウンロード」「お気に入り追加登録」をお願いします。→→】

